

北見工業大学同窓会関東支部様

平素より大変お世話になっております。

北見工業大学ロボコン部SUMARI部長の中村粹進です。

この度は、私たちの活動にご寄付を賜り、誠にありがとうございます。

皆様からの温かいご厚意は、部員一同の励みとなり、日々の活動の大きな支えとなっております。

今年度のNHK学生ロボコン2026の競技テーマ「Kung Fu Quest」では、ロボットによる“槍の組み立て”や“秘伝書の取得”、そして最終的な三目並べでの勝利が求められます。精密な制御と高い連携力が必要となる難易度の高い競技ですが、部員一同、国内優勝・ABUロボコン出場を目指して日々取り組んでおります。頂いたご寄付は、機構部品や制御系の整備など、競技に向けたロボット開発に有効に活用させていただいております。

今後も部員一同、より良いロボットづくりに励んでまいりますので、引き続き温かく見守っていただけますと大変励みになります。

何卒よろしくお願ひいたします。

=====

北見工業大学 ロボコン部
SUMARI 部長 中村 粋進

E-mail : kitroboconpr@gmail.com